
 

令和３年度 北海道旭川盲学校 第３回学校評議員会記録 

 

１ 日時 令和４年３月１０日（木）実施予定 

  ＊新型コロナウイルス感染症対策のため、参集しての実施をせず、書面にて報告。 

  ＊配付資料をもとに、「意見集約用紙」によって各委員の意見を集約 

 

２ 配付資料 

  （１）第３回学校評議員会資料（教育実践等の写真） 

  （２）令和３年度学校評価記述意見（地域の方々による評価） 

  （３）意見集約用紙 

 

３ 「意見集約用紙」によるご意見 

 コロナ禍で日々感染対策等、大変だったと感じます。今後もよろしくお願いします。学校評議員会資

料においても、生き生きと活動している様子がわかります。外部との関わりが少なかったのは仕方なく、

残念に思いますが、社会との関わりや体験できることが増えることを願います。１年間、ありがとうご

ざいました。 

 資料を見て、生徒さんが一日一日充実した学校生活を送っている様子がうかがえました。 

 生徒が楽しく学習に取り組まれている姿が印象的でした。コロナ禍にあり、オンラインによる交流が

中心になっていますが、収束後は生徒が積極的に自ら行動して、体験できる機会が増えればよいと思っ

ています。 

 コロナ禍の中、大変工夫してよい授業を行っていると思います。小学部のお二人を外来で見させてい

ただいておりますが、とても成長を感じます。盲学校の教育の賜と思います。 

 オンライン交流はとても素晴らしいと存じます。道内を越えて、全国ともつながれる可能性を感じま

した。 

 避難訓練の段ボールベッドの取り組みもとてもよかったと思います。 

 


